

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

WASPADA

Harga e t j e r a n f 0.50 selembar Langg. f 10.- sebln. (ambil sendiri)

Alamat Redaksi dan Tata usaha: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

Ketua Umum: MOHD. SAID

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris Sedikitnya 1 X must 5 baris = f 7.50

PRESIDEN SUKARNO TIDAK RAGU² PRESIDEN PERTAMA RIS

Rep. akan dapat sepertiga dari korsi dalam parlemen

Asahan Selatan belum tentu masuk S. Timur

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland.

(Kawat eksklusif)

Sungguhpun konstitusi sementara dari RIS yang dalam minggu ini akan disampaikan kepada delegasi Belanda dan KPBBI di Den Haag baru akan diumumkan di waktu sidang pleno, djuruwarta "Waspada" dapat menjitum garis2 besarnya konstitusi dari kalangan mengetahui, yakni sbb:

Ketatanegaraan tjojok

"Antara" Den Haag kabarkan, atas bantuan KPBB I telah tertjapai ketjotjokan tentang pertikaian di komisi ketatanegaraan, demikian pengumuman KMB sesudah Panitia Agenda mengadakan rapatnja pada malam Rebo setelahnja bersidang tiga se tengah djam lamanya sebagai landjutan sidangnja hari Minggu yang lalu.

Soal2 pertikaian masih ada dlm komisi keuangan-ekonomi yang kini sedang dibi tjarkan.

Panitia Agenda hari Re bo pagi meneruskan sidangnja lagi.

Republik Indonesia Serikat akan merupakan federasi dari negara2 bagian. Sebagai kepala negara akan berdiri seorang Presiden yg akan dipilih oleh negara2 bagian. Tidak dapat di ragukan lagi bahwa Pres. Sukarno yang akan djadi Presiden pertama dari RIS.

Kalangan resmi Belanda nampaknja djuga tidak bersedia membantah atau memungkiri lagi kejnjataan besarnya pengaruh Sukarno kepada para raktat Indonesia.

Presiden kelak akan menundjuk 3 orang kabinet-formateurs dengan persetujuan wakil2 dari negara2 bagian yang representatif. Tiga orang formateurs ini akan mengemukakan lain2 menteri kepada Presiden. Atas anjuran dari 3 orang formateurs itu Presiden akan mengangkat salah seorang dari mereka sebagai Perdana-menteri.

Kabinet akan bertanggung djawab kepada Presiden dan kepada Perwakilan Raktat Sementara. Jang tersebut belakangan ini akan dipilih menurut "stelsel evenredighed"; tetapi dengan perjanjian bahwa Republik mempunyai (mendapat) sepertiga dari zetels

(kerosi2) didalam parlemen.

Disamping parlemen (Balai Rmdah) akan diadakan satu Senat di mana semua negara2 bagian akan mengirim wakil2 jang serupa banjaknja. Tiap negara bagian hanya mempunyai satu (atau dua) suara tidak peduli sedikit banjaknja penduduk didaerahnja masing2.

Untuk menjaga agar Republik (NRI) dengan djumlah suaranya jang terbanjak plus bantuan beberapa negara bagian djangan sampai dapat merobah undang-undang dasar hingga negara2 bagian terhapus dari peta atau lenjap sifat federatif dari undang-undang dasar, maka ditetapkan bahwa perobahan undang2 dasar hanya dianggap sah apabila diperoleh persetujuan dari sekurang2nja duapertiga suara dari djumlah semua suara didalam parlemen.

Kabar desas-desus ialah KPBBI merasa puas dengan isi konstitusi sementara tersebut.

(Dari Red: Sebetulnja bentuk konstitusi sementara jang begini bukan berita baru lagi, se bab sudah lebih dulu didjalin dalam konperensi Inter Indonesia tempo hari. Dan djuga sudah di siarkan.

Hanja dengan ini njata tidak ada perobahan dari rentjana semula.

Radio PCJ selanjutnja tadi malam menjarkan siapa jang akan dipilih djadi presiden pertama belum ditetapkan.

Para Menteri Pertahanan, Menteri Luar dan Dalam Negeri, Menteri Keuangan dan Ekonomi djuga Perdana Menteri baik jang merangkap maupun tidak akan mempunyai kedudukan istimewa. Menteri2 jang berkedudukan istimewa ini berkuasa mengambil keputusan jang sama dengan keputusan jang diambil oleh Dewan Menteri dalam hal2 darurat dan penting.

Senaat terdiri dari wakil2 daerah bagian jang masing2 mengirim 2 orang anggota. Dewan Perwakilan Raktat terdiri dari 150 orang anggota. 50 orang berasal dari Republik.

Jang termasuk daerah bagian itu ialah negara2 jang luas daerahnja sesuai dengan persetujuan Renville jaitu: Negara2 Indonesia Timur, Pasundan, Djawa Timur, Madura, Sumatera Selatan dan Sumatera Timur.

Dalam pada itu terdapat djuga kesatuan2 ketatanegaraan Djawa Tengah, Bangka, Biliton, Kalimantan Barat, Kalimantan Timur, Da jak Besar, Riau, Kalimantan Tenggara dan Daerah Bandjar. Tentang kedudukan Asahan Selatan (dan Labuhan Batu) belum dapat ditetapkan, masih akan dirundingkan dalam BFO dan Republik.

Soal golongan2 ketjil bangsa Tionghoa, Eropa dan Arab akan diwakili oleh 9, 6 dan 3 orang (Landjutan ke hal. 4 lajur 6)

Kabinet Perantjis masih terbengkalai Partai komunis memperdengarkan asutannja

"AFP" Paris warkatan Partai Komunis telah menjerukan kepada "semua Kristen, semua sosialis dan semua bekas anggota romobongan2 melawan (resistant)" agar bersatu dengan komunis2 membentuk satu pemerintahan dari uni demokratis.

Dipertemuan jang dihadiri oleh lebih 15.000 orang, sekretaris-umum dari Partai Komunis, Maurice Thorez, mengatakan bahwa "kemelut pemerintahan jg sekarang adalah berhubungan dengan kesungguhan kelas buruh dan Partai Komunis, jang mewakili sepertiga dari pekerdja2", didjauhkan dari pemerintahan. "Raktat murba ini", kata Thorez, "adalah menentang politik reaksioner dari partai2 besar."

Kemudian Thorez menjerang Rantjangan Marshall "jang membawa tidak lain dari pengangguran." Ia menjudahi pedatonja dengan mengadjak disudahi politik jang ditimpakan Rantjangan Marshall dan Pakat Atlantika, serta menghabisi peperangan di Vietnam dan segera memperbaiki nasib pemburuh2. Dalam sementara itu bakal Per

BELANDA BELUM IZINKAN T. N. I. MENINDJAU SURAKARTA

Penindjauan pihak tentera jg dibawah pimpinan kolonel Bambang Supeno kedaerah Surakarta dan Madiun jang dikosongkan tentera Belanda mestinja pada tanggal 25 Oktober belum dapat berlangsung, karena belum ada tertjapai persetujuan dari pihak Belanda untuk melalui koridor didaerah Solo jang kini masih dalam kekuasaan pihak Belanda, demikian "Antara".



Tuan Charles Tambu (kiri), Ir. Laoh (tengah) dan De Boer (kanan) dari Kementerian Pekerdjaan Umum R. I. tampak disini ketika hendak berangkat dari Kemajoran Djakarta menuju Pilipina pada tgl 20-10-49 (Photo: Ipphos)

Uang pandjar f667.500 sehari buat TNI

Akan diperhitungkan kepada RIS

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland.

(Kawat eksklusif)

Berhubung dengan perdjandjian jang sudah tertjapai di Indonesia dimana dikabarkan bahwa TNI setiap hari akan menerima f 667.500 dari Belanda, kalangan resmi Belanda di Den Haag menegaskan kepada wartawan "Waspada" bahwa uang itu akan dianggap sebagai hutang dari RIS kepada Pemerintah Nderland. Djadi, pada akhirnya pembayaran itu bukan tetap akan dipikul oleh Nederland tetapi oleh RIS sendiri.

Dengan demikian fitnah jang dibikin oleh golongan Rijkseheid jang mengatakan bahwa raktat Belandalah jang membelan djai TNI adalah tidak benar.

PENGUMUMAN BERSAMA DI PURWOKERTO

Delegasi Belanda dan Republik dalam panitia bersama sese tempat di Purwokerto telah mengeluarkan pengumuman bersama, dalam mana antara lain dikatakan harus dihihtarkan sedapat-dapatnja untuk menjampingkan sesuatu permusuhan atau dendam serta meljapkan sisa2 chawatir dan tjuriga. Dikatakan, bahwa melarikan diri dengan membawa senjata atau perlung kapan atau lain harus dianggap sebagai suatu pelanggaran disiplin jang harus ditjela.

Menurut pengumuman itu de sersi tidak hanya membahayakan ketertiban umum dan keamanan tapi djuga merusak kerdjasa jg baik dan menggeruhkan suasana persetudjauan untuk menghentikan tembak menembak jang sudah ditjapai. Dikatakan, pula, bahwa segala instansi dari kedua pihak militer maupun sipil akan saling bantu membantu menang kap dan menjerahkan orang2 jg melarikan diri dengan menjjerahkan pula segala barang jang di bawa mereka.

Pengumuman ini dibubuhi tgl 20 Oktober di Purwokerto dan ditandatangani oleh komandan W-brigade kolonel Breemouder dan residen Belanda Banumas. Dari pihak Republik jang menandatangani, ialah kolonel Bachrun dan residen R.M. Kartono, demikian Aneta.

Bukitjinggi: Dengan suratnja no. 698/Um/49, Sekretariat Negara menjampingkan surat R.M. P.J.M. Presiden kpd pemuda2 di B. Tinggi jg memberi selamat kepada beliau berhubung dengan hari raja Adha 1368, "Semoga Tanah Air dan Bangsa Indonesia terus menerus dilindungi Tuhan", demikian penutup surat tsb. (Dj. "Waspada").

Motor K M B digerakkan lari tjepat

Buat mengedjar tanggal - bidikan 1 Nop.

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland.

(Kawat eksklusif)

Bahwa KMB benar2 sedang menggerakkan motornja dengan penuh kekuatan dapat dilihat dari lamanya sidang2 pada waktu hari2 belakangan ini.

Panitia Pusat bersidang terus menerus kadang2 dari djam 8.30 sampai larut malam. Djika tanggal 1 Nopember diharapkan tanggal keputusan memang seharusnja KMB melalui djarak tera chir jang menuju ke penyelesaian dari pertikaian Indonesia - Belanda ini setjepat kilat.

Djarum sedjarah berdjalan terus. Tiap penundaan waktu dapat membahayakan pelaksanaan segala sesuatu jang telah ditjapai bersama didalam konperensi.

Delegasi Republik dan BFO kemaren dan hari ini bersidang sendiri2 tentang konstitusi sementara dari RIS. Kini naskah tsb. segera akan diparap didalam sidang bersama jang kemudian akan disampaikan kepada KPBBI setelah delegasi Belanda dapat mengeluarkan pendapatnja. Didalam garis2 besarnya daerah Republik didalam konstitusi tsb. ditetapkan menurut Perdjandjian Renville.

Hatta 6 - 11 ke Kairo

Sujono hari Djum'at ke Den Haag

Berita dari pihak resmi Republik jang diperoleh "Antara" di Djakarta, bahwa KMB akan diakhiri tanggal 1 Nopember. Tanggal 6 Nopember Hatta akan ting galkan Den Haag menuju ke Kairo dua atau tiga hari kemudian baru kembali ke Indonesia.

Sumber lain jang boleh dipertjaja dikatakan, bahwa penyerahan kedaulatan akan dilakukan antara 19 dan 28 Desember. Mr. Sujono kini berada di Djakarta dan pada hari Djum'at jad. bakal kembali ke Den Haag.

Soal Djawa Timur masih kabur Masih ditunggu sikap Belanda

CJB BERSIDANG HARI INI

Mr. Susanto, Mr. Wongsonogoro dan kol. Djatikusumo Selasa sore telah datang di Djakarta dari Jogja.

Mr. Wongso menjatakan, bahwa mungkin dalam minggu ini djuga sidang CJB akan membicarakan lebih djauh soal2 jang belum dapat diselesaikan pada sidang CJB jang lalu, diantaranya soal Djawa Timur. Beliau tidak mau menerangkan pembicaraan dalam sidang kabinet hari Senin malam jang lalu.

Selanjutnja Mr. Wongsonogoro menerangkan kepada "Antara" di Jogja, bahwa beliau belum tahu betul sampai dimana perobahan2 keadaan di Djawa Timur.

Sikap pihak Belanda seperti jg didjandjikan masih harus ditunggu dalam tempo seminggu. Hal ini mungkin sudah dapat diketahui disidang CJB pada hari Chamis ini di Djakarta.

Mengenai pengosongan distrik2 Grabag, Bandongan, Suman dan Tegalredjo (kabupaten Magelang) jang harus dilakukan oleh TNI dan harus selesai pada tanggal 29-10, menurut Mr. Wongsonogoro terdapat beberapa perobahan, sehingga disana diadakan standfast.

Sebenarnya pihak Belanda harus djuga mengosongkan beberapa tempat, tapi sampai sekarang belum dikerdjakan.

KELUARGA PRESIDEN DI TANGKAP BELANDA

"Antara" Jogja kabarkan, kemaren Presiden Sukarno telah menerima kawat dari Blitar jg menjatakan, bhw anggota keluarga beliau pada tgl 23 Oktober jg lalu telah ditangkap oleh pihak Belanda. Kawat tersebut tidak men djelaskan siapa2 jang disebut keluarga itu dan apa sebab penangkapannya itu dilakukan.

SIDANG CJB

Beginilah pemandangan dalam sidang Panitia Pusat Bersama (CJB) di Hotel des Indes Djakarta jang belum djuga dapat menyelesaikan soal Djawa Timur. Menurut kabar hari ini sidang di landjutkan. (Photo: Ipphos)



Sekitar berita dihapuskan-nya negara Pasundan

Keterangan pemerintah

Berkenaar berita2 tentang pernjataan beberapa anggota parlemen Pasundan, bahwa sebabnja negara Pasundan dihapuskan, pemerintah Pasundan telah mengeluarkan keterangan, demikian Aneta dari Bandung.

Pemerintah heran, bhw pd berita2 ditambahkan se-olah2 beberapa menteri sudah menjatakan, bahwa saran2 itu sungguh ber-alasan. Pemerintah menjangkal dengan tegas kebenaran berita itu. Pemerintah belum menetapkan sikapnja tentang saran2 anggota2 parlemen itu.

Diberitahukan pula dalam keterangan itu, bahwa dalam perundingan tentang itu dalam de wan menteri ternyata tiada satu menteripun pernah memberikan pendiriannja kepada siapa djuga.

Diterangkan, bahwa orang Indonesia sekarang banjak jang ba tja koran hingga pemberitahuan tentang ini dalam koran2 menarik perhatian dan mempengaruhi

parasaan mereka. Karena berita2 itu telah timbul kegelisahan dan telah timbul pertanjaan besar di kalangan pegawai negara dan penduduk, maka pemerintah wajdjib mengumumkannya sebagai berita kut.

Negara Pasundan adalah satu kenjataan. Pemerintah tahu, bahwa baik dikalangan pegawai maupun penduduk ada aliran pro dan kontra negara. Walaupun bagaimana pada satu waktu harus diambil putusan tentang adanya negara Pasundan sebagai negara bagian RIS. Tapi sekarang belum waktunja untuk membicarakan soal ini, karena ini bahkan dapat mengeruhkan persatuan dan parasaan bersatu jang baru ditjapai dalam konperensi in ter Indonesia.

Situasi jang dikeruhkan djustru pada waktu diadakannja KMB merugikan perdjongan. Achirnja pemerintah berseru, supaya bersatu dan supaja membuat perasaan "saja republikan dan patriot, orang lain bukan" dan pusatkan tenaga dan pikiran untuk kepentingan bangsa dan tanah air.

HARAPAN JANG SENANTIASA MENJANGSIKAN

Menurut berita terahir KMB akan selesai awal Nopember, dan penyerahan kedaulatan akan berlangsung beberapa hari sebelum tahun baru depan...

Kalangan BP. KNIP tidak puas dengan hasil-hasil perundingan

Persiapan2 untuk menghadapi pengesahan hasil-hasil KMB

"Angara" Jogja kabarkan, keterangan tentang perjanjian perundingan di KMB dan perundingan2 pelaksanaan R-R Staemens di Indonesia yang telah diumumkan oleh Perdana Menteri...

Kini BP sedang berusaha dengan sesungguhnya untuk mempersiapkan kembali KNIP dan BP guna menghadapi kemungkinan menegakkan hasil2 KMB...

LAGI PENGAKUAN ATAS MAO TZE TUNG

Enam organisasi Tiongkok di Solo telah mengirim kawat kepada Pemerintah Demokrasi Rakyat Tiongkok, menatakan selamat berdiri dan bergembira...

Kongres untuk menghadapi modal asing

Tani juga harus memegang peranan penting

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Jogja.

Dalam sebuah pertjakapan dengan sdr Sadjarwo, wakil tani dalam BP KNIP, beliau menerangkan bahwa kongres kaum tani yang akan dilangsungkan pada tanggal 22 sampai 25 Nopember...

Maksud yang utama dari pada kongres itu, ialah untuk memajukan masalah2 tani dalam menghadapi masa kini, dimana kaum tani harus memegang peranan penting...

dengan jalan rapat di Kurhaus (Seheveningen) di hotel tempat delegasi Republik dan BFO mengumpul. Betul pemerintah Belanda telah menghalangi rapat itu, tapi kalau kita perhatikan ketjamaan2 dari umumnya pers Bld di Nederland...

Bagi kita orang Timur sangat suhbang rasanja kalau kita memberi kesempatan kepada anak2 kita sendiri menganggu tamu2 kita...

Sengadja atau tidak, setuju atau bukan, akibat kelapangan kaum reaksioner di Nederland dan di Indonesia mengganggu usaha baik pemerintahnja membuat kurang besarnya keperajaan orang terhadap kemauan Belanda untuk menyelesaikan perundingan...

Kalangan tersebut menjawab, bahwa soal itu soal pihak Belanda sendiri. Dika andikata pemerintah Belanda bubar karena persetujuan KMB ditolak parlemen mereka...

Dalam pada itu pihak Belanda tidak akan mendapat kedudukan baik dimata anggapan sesdjaat (world opinion) dan dangan dijupukan pula andaikata begitu keadaan di Indonesia akan demikian buruknja...

Kita harus mengetahui kata Sadjarwo, bahwa sekarang sadja Belanda sudah mulai menjewa-tanah sebanyak 2000 ha di Blitar langsung dari penduduk...

Atas pertanjaan apakah kaum tani kira2 bersedia dan merasa rela membayar hutang kepada Belanda yang sebanyak 3,4 milliard Sadjarwo menerangkan, bahwa itu sebenarnya adalah soalnja, dja di itu adalah negeri yang akan membayar...

Sekitar penyerahan2 pada Republik Rakjat sambut dengan gembira

Pembantu "Antara" dari Purworejo kabarkan, bahwa pada tgl. 21-10 pihak Belanda telah menyerahkan Purworejo kepada Republik...

Penerimaan kekuasaan kota Purworejo dilakukan oleh major Su-hardjo, penerimaan Kutoarjo oleh kapten Sudarsono dan distrik Purwodadi oleh letnan Radjiman, Penjajaran Kedu Selatan ini disambut gembira oleh rakjat...

PEMBEBASAN TAWANAN2 DI SUMATERA DAN DJAWA

Kalangan delegasi Republik mengumumkan, bahwa selainnja pembebasan tawanan yang telah diumumkan pada tanggal 11 Oktober...

Selanjutnja RRI mengumumkan, bahwa pada tanggal 20 Oktober yang lalu di Madiun telah dilepaskan 19 orang tawanan...

Sedikit hari lagi masih akan dibebaskan 38 orang tawanan, demikian RRI.



MASSIEF

Orang di Amerika anggap Nehru sebagai figur yang massief. Seperti mas, ada mas yang sebagai inu, de ongekroonde Koning van Nederland...

RADJA

Ada dibisikkan orang, bahwa Aarts-bisschop dari Utrecht, Kardinaal de Jong, bahwa dialah seperti de ongekroonde Koning van Nederland...

Apa Prof. Romme cs. termasuk djadi bilangan rakjat Radja yang tak bermahkota ini, kita kurang tahu, tetapi dengar beberapa peserta KMB dari delegasi Indonesia datang kunjungan Kardinaal itu...

K.M.B.—R.T.C.

Kabarnja, bagaimana pun dja ga persetujuan KMB tentu bakal diratifikasi (diterima baik) oleh Belanda.

Kalau begitu, kata si-Djoblos, KMB bisa ditafsirkan dja K(onionisme) M(esti) B(ubar) dan RTC bukan R(eturn) T(o) C(onionisme).

DJANDA

Kurang lebih 460.000 perempuan di Amerika tiap tahun djadi djanda dan sekarang disana ada 2 1/2 djuta djanda, demikian menurut tjatjan satu mij. asuransi.

Dengar djumlah ini si-Djoblos djadi ngeri, sebab katanja, kalau sudah begitu besar djumlah djan dan-ja, tentu besar djuga djumlah "djanda-batu"-nja...

Achirnja let. kol. Hutagalung menerangkan, bahwa pembijtaraan2 mengenai soal supply antara kedua pihak masih berdjalan terus.

Keterangan Let. kol. Hutagalung tentang supply

Pelaksanaan tidak berdjalan lantjar

"Konperensi pers ini perlu saja adakan, berhubung dengan adanya kabar2 yang sifatnja "tendentius" mengenai supply kepada TNI, yang dipidjarkan oleh pihak Belanda..."

Lebih dulu let. kol. Hutagalung menerangkan asal-usulnja diajukan supply itu, ialah karena dgn berhentinja "peperangan", rakjat kurang giat menjumbang kepada Angkatan Perang Republik...

dak dapat diberikan pembajaran. Selanjutnja dikatakan, bahwa pembajaran pertama ada dilakukan di Sumatera Utara pada tanggal 12 Oktober...

Pembijtaraan2 itu dilakukan dengan pihak Belanda untuk meminjam segala sesuatu yang diperlukan oleh TNI dari pemerintah Belanda. Peraturan darurat kemudiannya, diadatkan, yakni penetapan f3 sehari buat tiap anggota TNI...

Mendjawab pertanjaan, let. kol. Hutagalung menjawab, bahwa supply itu mengenai pinjaman berupa uang, pakaian dan obat2an kepada TNI, Pangreh Pradja dan rakjat, yang memerlukan. Sampai sekarang peraturan darurat ini berlaku buat TNI sadja.

RESOLUSI KONPERENSI KABUPATEN MILITER TANAH DATAR

Dengan perantaraa djuruwarta "Waspada" di Bukittinggi diminta menjarkan oleh pihak yang bersangkutan tentang resolusi konperensi pemerintahan Militer Tanah Datar...

Konperensi Pemerintahan Kabupaten Militer Tanah Datar untuk kewedanaan Batu Sangkar pd tgl 21 dan 22 Sep. 1949 bertempat diketjamatan Salimpaung...

Untuk menjaga kepentingan pembangunan, kemakmuran rakjat, perawatan anggota2 perdjuaan dan rakjat umum yang men dapat ketjelaakan tubuh selama perangan yang baru2 ini...

Adanja perintah perhentian tembak "menembak (cease fire)" yang dikeluarkan oleh Wakil Agung Mahkota Belanda dan Panglima Tertinggi Nasional Indonesia...

Mendesak penarikan tentera Bid setjepatnja dari kewedanaan Batusangkar

Selama tentera Belanda masih menduduki kota Batu Sangkar dan tempat lain yang dekat sekali kepada pos2 golongan bersendjata dari pihak Republik yang tersebar diseluruh kewedanaan ini...

Membimbang: a Selama tentera Belanda masih menduduki kota Batu Sangkar dan tempat lain yang dekat sekali kepada pos2 golongan bersendjata dari pihak Republik...

Memusulkan: a Mendesak sekeras2-nja supaya tentera Belanda ditarik dengan setjepatnja dari kota dan seluruh kewedanaan Batusangkar.

b Menjampaikan resolusi ini kepada Local Joint Committee S. Tengah dengan perantaran delegasi Republik untuk Sumatera Tengah yang duduk dalam LJC tsb. Tanah Datar 22 September 1949.

Dengan kemenangan Mao perang dunia ketiga tidak mungkin Terang sekali AS mau mengambal hati Indonesia

SAJANG KALAU HADJAT A.S. SEBAGAI FIAK KETIGA DALAM PERUNDINGAN INDONESIA - BELANDA TIDAK DAPAT KITA PERGUNAKAN

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Jogja.

Dr Tjoa Sek Ien, bekas anggota delegasi Republik di Lake Succes, menjatakan kepada kita dalam satu interpiu eksklusif tentang pendapatnja dari situasi politik sekarang. Dalam perundingan perundingan di Den Haag — kata beliau — kita lihat bahwa dalam banyak hal kita sering didesak.

Walaupun dikatakan selalu bahwa persetujuan ini mesti djadi dengan tekanan fihak ketiga (Amerika Serikat — red. „Wsp“), tetapi yang terang ke lihatan kita yang lebih banyak di tekan dari pada Belanda. Sajang sekali yang tenaga fihak ketiga ini tidak dapat kita pergunakan se-baik2nja untuk menjegah ada nja desakan2 dari fihak Belanda sendiri.

Kalau kita memperhatikan situasi politik internasional sekarang, kita melihat bahwa terang sekali perang dunia ketiga tidak mungkin akan terjadi sekarang. Sebab balance of power (imbangan kekuatan) sekarang sudah berbalik, tenaga yang besar dan kuat sudah berada di fihak Soviet Rusia dengan kemenangan2 yang tertjapai oleh Mao Tze Tung. Itu berarti 450 djuta rak

jat sekarang mau tidak mau ber fihak kepadanya di Asia.

Untuk menghadapi ini tentu Amerika harus berfikir dulu. Dalam pada itu Amerika tentu harus mengambil tenaga yang kuat djuga menghadapi bahaya itu, dan rakjat Indonesia yang 70 djuta sekarang njata mau diambil oleh Amerika sebagai backingnja pula. Terang sekali Amerika mau mengambil hati kita. Sebab itu sajang sekali kalau hadjat Amerika itu tidak dapat kita pergunakan se-baik-baiknja, sebagai tenaga ketiga dalam perundingan antara kita dengan Belanda. Semestinja djangan kita yang didesak tetapi sebaliknya, Belanda yang musti ditekan oleh fihak ketiga itu!

Dan sementara situasi politik demikian, perang dunia ketiga tidak akan kedjadian, kata Tjoa.

Suara reaksioner yang tidak suka Indonesia merdeka

Kini sasarannya ditudjukan pada Irian

NJV telah mengadakan sidang di Den Haag, demikian ANP. Rapat ini maha2 akan djangungkan di Kuhans di Scheveningen, tetapi tak dapat diteruskan karena tindakan2 pemerintahan Belanda.

„Kami tidak tahu bahwa Scheveningen ini masih menjadi Sperrgebiet“, demikian ketua NJV, Coen radi. Kemudian pembijara minta persetujuan rapat untuk mensirkinkan kawat protes kepada ia tu Juliana dan kepada Staten Generaal.

„Djika kami tidak mau diberangus oleh seorang „rijkscommissaris“ atau oleh penganut2 Stalin, mengapa kami mau diberangus oleh kombinasi Drees — van Maar seven?“ demikian pembijara ig selanjutnja menjatakan, bahwa ia sangat maju atas „penehi-natan, yang sekarang sedang dilakukan gimuka medja yang terbitnja yang pernah ada dinegeri Belanda, terhadap golongan ketjil di Indonesia“.

Letnan admiral Helfrich djantjaranja menundjukan pada „bahaja strategis besar, djika komunisme mendapat kesempatan untuk menjadiknja Indonesia suatu djem-batan ke Australia. Kaum komunis akan mendapat kesempatan itu, djika pulau Irian digabungkan kepada RIS dan djika Belanda tidak memalinkan peranan lagi di Indonesia dalam lapangan maritim dan terpaksa berlaraj dengan kapal2 yang sudah djjual dengan mengibarkan bendera merah putih“.

Fouletteau de Bruyn meramalkan bahwa di Indonesia akan timbul lagi „masa bersiap“. Selanjutnja ia meramalkan, bahwa „sebagian dari orang2 yang sedang berunding sekarang ini akan terbanting karena ke-kuatan komunisme“, sehingga dengan demikian djandjij2 tentang ker-dja sama itu tidak akan berharga lagi.

Karena ini ia minta supaya pulau Irian tidak dimasukkan kedalam RIS, pada satu pihak supaya orang2 Irian itu tidak diserahkan kepada Republik, pada pihak lain, karena mereka, yang merasa terantjam di Indonesia akan mendapat tempat perlindungan disana. Ia menjebut Lovink sebagai „gubertur djendral yang paling djelek dalam tiga setengah tahun ini“, karena ia menasehatkan kepada pemerintah, supaya melepaskan pulau Irian, berhubung dengan kepentingan2 dagang Belanda di Indonesia.

Tuan Lunshof bertanja, mengapa Belanda „tunduk terhadap kekuasaan2 luar negeri“. Dollar2 Amerika membuat Belanda korup. „Terhadap Amerika kita mempunyai troef, bahwa zonder kita pakat Atlantik itu

adalah suatu bajangan chajal belaka“, demikian Lunshof. Pembijara ragu2 apakah dari pihak Amerika itu memang sungguh2 ada tekanan. Ia tidak pernah melihat hal ini dalam kertas. Ia berangangnja, bahwa hal ini disebabkan oleh Partij van de Arbeid yang misalnja ketika aksi militer pertama minta intervensi dari Amerika untuk menjegah diduduknja Jogja oleh tentera Belanda.

DUA DJURUTERBANG MUSTANG JG HILANG ADA DI PAJAKUMBUH ?

Menurut keterangan yang didapat oleh wartawan „Antara“ di Padang, bahwa pada Senin yang lalu komandan bataljon TNI di Pajakumbuh memberitahukan kepada pihak Belanda di Padang, bahwa 2 djuruterbang pemburu Mustang dari penerbangan militer Belanda-jang dikabarkan telah hilang dalam perjalanan dari Irian ke Bandung kurang lebih dua minggu yang lalu-kini berada dalam keadaan selamat didaerah Pajakumbuh.

Berhubung dengan itu hari Selasa jang baru lalu ini penindjau2 militer KPBB di Padang dan opir penghubung TNI telah menjemput ke Pajakumbuh.

Menurut dinas penerangan tentera Belanda di Djakarta djinjaknja, bahwa dua penerbang dari sebuah pesawat latihan Piper Cub Sabtu jang lalu telah mendapat ketjelakaan didekat Pajakumbuh, didaerah jang dikuasai TNI.

Mengenai dua penerbang Mustang jang hilang sedjak kurang lebih dua minggu jang dalam perjalanan Medan — Bandung masih belum diketemukan.

LAGI 2 BATALJON DIPISI 7 DES. DIPULANGKAN

Dua bataljon dipisi C-7 Desem ber pada hari Sabtu jang akan datang akan pulang kenegeri Belanda. Kemarin pagi mereka ini telah mengambil persiapan di Taman Bahagia Menteng Pulo dari para kawan seperjuangan ig telah gugur. Pada upatjara ini djenderal major Engles komandan dari dipisi tersebut telah mengadakan suatu pidato, setelah mana sebuah karangan bunga di letakkan pada tugu peringatan di Taman Bahagia itu, demikian menurut radio Djakarta.

Dari Parlemen NIT:

BARISAN PENGAWAL BERTENTANGAN DGN TJI-TA2 RIS

Pembijaraan mengenai pembentukan barisan pengawal Indonesia Timur dalam parlemen pada hari Selasa pagi jang baru lalu kalangan fraksi Progressief menjatakan, ke-ragu2annja dengan alasan2, bahwa barisan pengawal akan merupakan tentera negara — djadi bertentangan dengan idee RIS untuk bertentara satu, demikian kabar „Antara“ dari Makassar. Barisan pengawal tidak mendjaminekan sifat kebangsaan.

Fraksi nasional ragu2, karena beaja pembentukan itu diberikan oleh pemerintah federal dan instruktur dari KNIL. Rupa2nja parlemen bersedia menjetujui pembentukan barisan, djika instruktur2-nja anggota2 dari TNI.

—Den Haag: Telah tiba di Den Haag tuan2 Songdah dan Tumbel dari Minahasa, jang akan menjdi di penasih2 pada delegasi Indonesia Timur (Aneta).

PENUNDAAN WAKTU KONGRES MUSLIMIN INDONESIA

Panitia Pusat Kongres Muslimin Indonesia Bagian Penerangan memaklumkan dengan ini bahwa: I. Berhubung dengan keadaan suasana sekarang, maka waktu (hari dan tanggal) Kongres Muslimin Indonesia, jang tadinja kita rentjajakan pada pertengahan bulan November 1949, kita tunda dan masih akan kita tentukan lagi. Bilamana sudah diambil putusan jang terakhir oleh Sidang Pleno Panitia Pusat KMI, maka sebulan sebelumnya Kongres itu djangungkan akan kita maklumkan kepada umum terutama umat Islam jang bersangkutan.

II. Karena itu, pembatasan waktu untuk mengisirkinkan prae-advies, usul2 dan fatwa serta karangan2, diperpanjang sampai kepada tanggal jang kami umumkan nanti.

III. Dalam pada itu segala persjajan dari Konsulat2 KMI dan organisasi2 Islam didalam menghadapi Kongres tsb, harap terus djajalnjakan, diperhebit dan tiseim putakkan, terutama didalam persjajan bahan2 jang konkret buat mengisi Kongres kita.

Usaha KMI di Sumatera Timur.

Pada tanggal 23 Oktober 1949, telah dibentuk Sub Konsulat Kongres Muslimin Indonesia buat daerah Simalungun, berkedudukan di P. Siantar, dengan susunan sebagai berikut: Ketua Umum, Ketua I dan Ketua II: Hindun Maurice, Djapangkat, dan M. Thaib, S.Usaha: Usman Nur dan Bendahari: Ibu Lalain; Keuangan: Mahmud Anagah, Penerangan: Muchtar Husin dan beberapa orang pembantu. Dan pada tel 21 Oktober 1949 buat daerah Langkat berkedudukan di Bin djei dengan susunan sebagai berikut: Ketua I: M. Husny, S. Usaha: M. Nuh Hudawy, Bendahari I dan II: H. Usman dan Baginda Kloruddin; Pembantu2: Umar, Izzuddin Qadir, M. Dahlan Idris, H. A. Wahab, Zubaidah A. Mariamsjah dan Nur'aini Yus.

Perlu diberitakan bahwa Sub Konsulat adalah sebagai membantu usaha Konsulat buat daerahnja untuk: I. Memperhebit perhaljan dan minat kaum Muslimin terhadap KMI, 2. Mengumpulkan perbantuaan uang dari kaum Muslimin jang akan disumbangkan langsung kepada Panitia Pusat.

Kursus Omong-omong Bahasa Ingeris „THE TUTOR“

(COLLOQUIAL ENGLISH COURSE) ADALAH SAMA SEKALI Sistem baru

Disusun buat memberi kesempatan pada peladjar2 bangsa Indonesia berkenalan dengan omong2 bahasa Ingeris didalam waktu SESINGKAT-SINGKATNJA. Dengan sistem itu orang berladjar BERPIKIR dan BERBITJARA dalam bahasa Ingeris. Kelas2 sore untuk semua tingkat. Djuga Kelas2 pagi istimewa untuk murid2 sekolah malam dan untuk njonja2.

30 RIBU TON GULA DJAWA KE MALAYA

Malaya akan menerima 30 ribu ton gula dari Djawa dalam rentjana pembagian dari kementerian bahan makanan keradjaan Ingeris Raya. Hal ini adalah pembelian jang pertama sesudah perang oleh Ingeris di Djawa dan menurut Reuter hal ini mendjadi suatu kemungkinan, karena adanya perbaikan atas daerah2 produksi di Indonesia.

Pembelian dari Djawa berarti penghematan ongkos2 pengangkutan, karena sebelumnya Malaya mendatangkan gula dari Formosa atau pulau Mauritius.

IKLAN

REX 6,30 — 9,00
"I REMEMBER MAMA"

RIO 6,15 — 8,30
"THE PLAINSMAN AND THE LADY"

Capitol 6,15 — 8,30
"RAINBOW OVER TEXAS"

MOON APOTHEEK
Hakkastraat No.2 MEDAN
TEL. No.1828.
MEMERIMA
SEGALA RECEIPT DOKTER.

Penerbit Nasional jang terkenal
Sabtu bulan mengeluarkan buku baru
AGNI TERSEBAR SELURUH INDONESIA
Sekali berhubungungan TETAP UNTUNG!

Buku "Tjerdas" jang terbaru.
Malam Pengantin
Kelandjutan buku "Musim Berahi", hari semalam buat mempe-lai baru.
Anak2 benar2 dilarang batja.
Harga f 3,50.

Pahlawan Gurun Pasir
KARIM HA-LIM, Pengarang Balai Pustaka jang terkenal, mengisirkahkan pahlawan Ibn. Saud dari pena penulis Anton Ziska ig masjhur. Harga f 2,50.

Penerbit:
Tjerdas
TEBING TINGGI-DELI.

ARITBALM BALSAM GOSOK
Distributors:
IMPAC & NURS & CO.
Njo Tjjang Sengstraat 144.
TANDJUNG BALAI — ASAHAN

DJAGA! Sedikit hari lagi di- **CAPITOL**
FILM JANG DIIDAM2KAN
OLEH PENDUDUK MEDAN **„Tjinta ig Kekal“**
DENGAN PENJANJI **ABDUL WAHAB**

KURSUS TAPDA DIDIRIKAN TAHUN 1938
DAGANG
Djalan SEI, KERAH 120 Tel: 354 — MEDAN.
Memberi peladjaran dalam vak :
TEP (10 DJARI) — MEMEGANG BUKU DAGANG.
STENO — KORESPONDENSI DAGANG.
Kursus lamanja: 6 dan 3 bulan.
Dibuka: pagi, petang dan malam.
Kursus Tjepat (SPOED-CURSUS) bahagian TEP. 1 bulan tammat.
Pemimpin: A. LATIF HD, NASUTION

AKAN TERBIT! BUKU PENTING!
BUAH TANGAN AMIR TAAT NST.
„Sari Ilmu Falak“
Menerangkan dengan lengkap dan populer seluk-beluk ilmu bintang, seperti Matahari, Bumi, Venus, Mars, Saturnus, Jupiter, Mercurius, dll.
Menerangkan apa sebabnja ada gempa, gerhana, angin, petir, gu ruh, dll.
Menerangkan bagaimana terdjadinja siang dan malam, perbedaan waktu pada tiap-tiap tempat dibumi ini, musim jang empat, dll.
Menerangkan apa sebabnja ada detik, menit, djam, hari, bulan dan 365 atau 366 hari setahun.
Tiap-tiap peladjaran diterangkan dengan gambar-gambar. Lebih dari 50 gambar jang bersangkut-paut dengan peladjaran peladjaran menghiasi buku ini. Tebalnja lebih dari 100 halaman. Perlu dipunjai oleh tiap-tiap orang jang ingin madju.
Harga 1 buku (termasuk ongkos kirim) f 5.—
Beli 10 buku dapat korting 15%, ongkos kirim perai.
Djuga sedia Kitab Djuz Amma, 1 kodi f 20.—
Kitab Jang ketjil, 1 buku f 0,30 (lain ongkos kirim).
Aturlah pesanan dari sekarang kepada:
PENERBIT & PERTJETAHAN. „ASIA“
PUSAT PASAR No. 48 — MEDAN TEL. 508.

Kekajaan dalam rumah tangga, jaitu: Kesehatan dan Kesenangan.
Anggur Obat tjap BULAD
sudah terkenal berpuluh-puluh tahun untuk menjehatkan badan dan mendatangkan tenaga baru.
HOOFD DEPOT:
HIU NGI FEN TRADING COY.-MEDAN

Taman Persahabatan Medan
Mengundang sekalian anggotanja untuk menghadiri pertemuan tjeramah jang akan diadakan pada hari SABTU sore, tanggal 29 Oktober 1949; dimulai pada djam 5 tepat (waktu R.), bertempat di gedung Taman Persahabatan Wilhelminastraat 36 Medan.
Pembijara ialah tuan M. SAIDT jang baru kembali dari KMB.
Medan, 27-10-1949.
A.n. Pengurus, Setia Usaha:
M. JOESOEF LOEBIS

Kesan2 perkembangan politik diibu kota Rep.

Oleh: ANNAST

Senin pagi yang lalu pemerintah telah memberikan keterangan kepada umum, sesudah dua bulan KMB berlangsung. Keterangan jg th disampaikan oleh acting perdana menteri Hamengku Buwono, adalah keterangan yang sudah terbit2 dan sudah terbit2 se- kian banjaknja, baik yang mengenai situasi didalam negeri maupun yang berhubungan dengan Belanda.

Diplomatic bag mulai bertajaja

Kedatangan para koerler, dimasa yang terakhir ini dan yang paling akhir sekali dengan kedatangan dua pemimpin besar partai Masjumi dan PNI, semakin menarik perhatian rakyat kepada jalannya perundingan2 di Den Haag. Kalau beberapa minggu yang lampau orang boleh di katakan hanya menerima kedatangan "diplomatic bag", yang tidak ber suara, maka berbeda dengan minggu2 yang terakhir, diplomatic bag sudah mulai membawa tajaja yang agak terang, sebab pembawanya ber suara lebih banjak.

Pertimbangan jg optimis

Sebelum sampai kepada taraf pemberian keterangan pemerintah itu, memang banjak sekali sudah terdengar pertimbangan2 dari berbagai kalangan yang dapat kita kumpulkan, baik dari pihak kanan maupun dari pihak kiri. Pertimbangan yang optimis sering mengatakan, bahwa bagaimanapun perundingan ini harus menjapai hasil persetujuan, itu tidak boleh tidak, sebab pihak ketiga tidak akan bantu Belanda lagi mengadakan aksi yang ketiga.

Ke-ragu2an.

Disamping itu peristiwa kegontjangan2 di Djawa Timur, adalah pula salah satu dari pada hal2 yang menimbulkan pesimisme orang banjak kepada hasilnja perundingan Den Haag. Semua orang hampir sepakat bahwa itu adalah buntut dari pada aksi militer ketiga pula. Ketika itu kegelisahan dikalangan rakyat sudah terasa, dan terus berlanjut sampai dimana sebenarnya sudah hasil perundingan di Indonesia dan dinegeri Belanda? Apakah keputuhan rakyat yang sudah begitu tinggi kepada pemerintahnja harus dibayar lagi dengan pengorbanan sia2? Demikian kesan yang kita peroleh sebelumnya keterangan pemerintah disampaikan kepada rakyat.

Halu politik negara dipegang teguh

Dalam keterangannya Senin jil dengan tegas acting perdana menteri menyatakan bahwa dalam persidangan2 KMB sampai taraf yang pembicaraan sekali delegasi Republik belum pernah melampaui batas2 mandet yang diserahkan kepada mereka, memegang teguh haluan politik negara. Hal ini dilakukan dengan adanya hubungan yang senantiasa dipelihara antara Den Haag dan Jogja oleh delegasi kita dinegeri Belanda dan di Indonesia. Sampai saat yang terakhir djuga bahwa tuduhan2 KMB tetap dipertahankan untuk menjaga pei pengakuan kedaulatan atas Indonesia, yang penuh dan tidak bersyarat, complete, adalah tetap mendjadi pegangan. Kerja-sama yang mau dijapai antara Indonesia - Belanda tetap terletak diatas dasar persamaan sebagai dua negara yang samad berdaulat. Sementara itu kerja-sama dengan pihak BFO tetap memundukkan kita berdiri dalam satu front.

Paling tepat lagi pemerintah menegaskan bahwa 1 Nopember perundingan haruslah berakhir dan per-

arahan kedaulatan tentu akan dilukukan pada bulan Desember yang akan datang.

Djalan2 usaha pemerintah dengan delegasi Indonesia terutama sekarang ditujukan untuk dapat menijapai persetujuan cease-fire dan cease-hostilities dengan sebaik-baiknya dan likwidasi dari susunan pemerintah lama dalam waktu yang singkat. Usaha ini didjalankan dengan mengadakan empat panitia, central joint board, panitia tawanan dan supply diantara pekerjaan yang terpenting. Dengan tegas dan terus terang djuga wakil perdana menteri menyatakan bahwa usaha2 pekerjaan itu tidak lanjut sebagai yang diharapkan semula. Backgroundnja diakuil terus terang oleh wakil perdana menteri, bahwa hal ini disebabkan karena pihak Belanda tidak tjukup memandang maksud2 yang terkandung dalam usaha2 yang tersebut diatas. Peristiwa Djawa Timur adalah sebagian besar djuga disebabkan karena kurangnya pengertian Belanda atas maksud2 yang sebenarnya dari pada usaha2 menijapai kerja-sama, baik dalam urusan supply, tawanan, perlutjutan sendjata dan sebagainya itu.

Uraian p.m. meredakan kegelisahan

Itu adalah keterangan2 yang tegas dari pemerintah, yang menurut kita tepat sebagai yang diminta oleh rakyat. Segala sesuatu tidak di selubungi oleh kesamaran, hingga rakyat tidak lagi berdjalan dalam pedoman jg gelap dari pemerintah. Kalau benar dan tepatlah apa jg diuraikan diatas dalam garis besar njah oleh wakil perdana menteri, kegelisahan rakyat sementara dapat diiredakan dengan menanti hasil perundingan delegasi dalam menjapai souveriniteits-overdracht di Den Haag.

Perkembangan di Asia Timur Selatan tidak boleh dilupakan

Dalam hal ini kita anggap kundjungan Sukiman dan Sujono, selaku ketua2 partai yang sekarang memegang kendali pemerintahan adalah mengandung artian yang besar pula. Walau bagaimanapun pengakuan eratnya hubungan Den Haag dengan Jogja, tentu tidak bisa dipisahkan atas laporan2 belaka, yang sim-pang siur didalam diplomatic bag! Selama dua bulan sesudah ditinggalan delegasi, Indonesia bukan sedikit mengalami perubahan perkembangan politik di Asia Timur Selatan, kemadjuan2 Mao Tse Tung, sambutan2 pendapat tentang kemadjuan itu, perkundjungan Nehru ke Washington, semuanya dalam waktu yang singkat dapat mempengaruhi jalannya perundingan Den Haag, bukan saja bagi pihak Indonesia atau Belanda, tetapi djuga bagi pihak yang ketiga yang memegang peranan penting ketika ini.

Sampai dimanakah sudah kejakinan dan keperjuangan rakyat Indonesia ke pada Den Haag sesudah dua bulan tentu harus ditinjau kembali! Inilah yang menurut anggapan kita pokok soal kundjungan Sukiman-Sujono kembali ke Indonesia! Istimeva berkenaan dengan peristiwa-peristiwa yang mengempakan baru2 ini, atas timbulnja berita2 tidak per-tjajanja Masjumi dan PNI kepada kedua pemimpinnja itu lagi, yang se-karang terjata pula adalah isapan d'empol belaka.

Kejakinan pada pemerintah

Selama perkundjungan Sukiman dan Sujono dalam beberapa hari ini, kita mendapat kesan bahwa kedua pemimpin itu dalam pertjajakannya senantiasa menundukkan kejakinan bahwa golongannja yang besar masih tetap yakin pada politik pemerintah yang didjalankan sekarang. Bo'eh dikatakan bahwa hasil kundjungan politik mereka ke Indonesia kembali memberi hasil yang baik yang dapat memuaskan delegasi di Den Haag pula.

Kalau sikap politik pemerintah ini dapat diterima dengan perasaan lega oleh rakyat yang terbanjak di Republik, bolehlah diharapkan bahwa hasil2 KMB yang sudah mengalami seribu satu matjam kesukaran itu akan dapat diratificer oleh KNIP (bukan Badan Pekerja sadja!) asal sadja pula dalam susunannjan yang akan diperbaharui dalam waktu yang singkat itu, tjukup terdapat perimbangan2 suara yang representatif untuk menjokong politik beleid pemerintah. Dan djika menilik keadaan yang sekarang, itu masih tetap

6 TNI DIBEBAHKAN DARI UNIEKAMPONG BELAWAN

Kemaren pagi dari kamp Uniekampung Belawan telah dibebaskan 6 orang tawanan TNI yang diserahkan pihak Belanda kepada Republik yang dihadiri oleh KP-BBI.

Nama2 TNI yang dibebaskan itu ialah sebagai berikut:

1. Rani Ginting, 2. Merhat Tarigan, 3. Renggem Sembiring, 4. Mengenan Sembiring, 5. Nubum Ginting, 6. Ngimat Karo2. Keenam TNI ini telah diserahkan kepada komandan pasukannya, letnan Dahlan Git.

dapat diharapkan, dan agaknya ini djumlah salah satu dari pada kentan yang harus disampaikan Sukiman-Sujono ke Den Haag!

Tjampur tangan internasional

Tetapi, walaupun demikian kita tentu tidak boleh terlalu menumpukan atau membulatkan pikiran me-lulu kesana. Apa yang didjelaskan oleh acting perdana menteri di Djawa Timur, masih tjukup mendjadi alasan bagi kita, bahwa soal2 ratificatie persetujuan dan souveriniteits-overdracht belum dapat mendjadi di puntjak penyelesaian masalah Indonesia-Belanda. Perimbangan2 ke-kuatan internasional djuga harus mendjadi perhatian kita. Bahwa internasional tjampur tangan dalam masalah Indonesia ada kalanja membawa untung, tetapi bukan sedikit djuga membawa rugi kalau im-bangan kekuatan itu tidak dipergunakan dengan semestinja. Dan bahwa kekuatan Republik diluar negeri sudah bertambah kuat, sudah terang banjak dikemukakan oleh wakil2 kita sendiri yang berada diluar negeri, baik di Washington maupun di Asia.

Perimbangan kekuatan antara Washington dan Asia (negara2 jg berdiri dalam blok Russia) sekarang sudah terang berimbangan kuat, belaim tentu batu neratja mana yang lebih berat. Kemenangan2 Mao di Tiongkok walau bagaimanapun ditutup dikatakan tidak ada hubungan apa2 ke Indonesia, tetapi yang pasti ia sudah menggelisahkan Washington, untuk lebih kuat mendesak dan tjampur tanganja dalam masalah Indonesia.

Bangsa 70 djuta djadi rebutan

Sudah terang bahwa 70 djuta bangsa yang berdjalan disekitar lautan Pasific ini mendjadi perebutan antara dua kekuatan raksasa dunia sekarang. Hanja sekarang terletakkah segala kebijaksanaan bangsa kita, utk dapat meninjau lebih djauh segala perebutan kekuasaan dunia itu, guna kepentingan nasional, ke-pentingan bangsa dan negara Indonesia dibelakang hari!

Pemberi Tahu

Atas keputusan rapat pada tgl: 26 October 1949, maka KANTOOR dari The Pakistan Association, yang mana selama ini di Pekingstraat, No: 27, telah dipindahkan dengan Rasmi, seperti tersebut dibawah ini:

SECRETARIAAT KANTOOR LUITENANTSWEW NO: 76.
PRESIDENT KANTOOR De WITT STR: No: 2, Tel. No. 966.

Dengan Pemberi Tahu ini, diharap pada yang berkepentingan atau surat-menjurt harus di Alamatkan kepada Adres yang baru ini.

Republik keluarkan ORI baru untuk Sumatera

Atjeh penting dlm dagang internasional

Setelah seminggu lamanja meninjau daerah Atjeh, siang tadi telah tiba dikota ini menteri2 Mr. Lukman Hakim, Kasimo dan Kusnan. Dalam suatu pertjajakan dengan pers menteri Lukman terang kan, bahwa pada tanggal 1 Nopember depan ini akan dikeluarkan uang ORI baru di Sumatera yang ditanda tangan oleh beliau sendiri.

Atas pertanjaan dimanakah uang tersebut ditjatak, beliau katakan, bahwa uang itu ditjatak pada suatu tempat didaerah Republik di Sumatera. Dengan dikeluarkannya uang baru ini uang ORI yang lama djuga masih terus berlaku, begitu djuga tentang uang darurat yang dikeluarkan pada tiap2 daerah.

Beliau berkejakinan Atjeh akan mendapat tempat yang baik dalam perdagangan dengan dunia internasional, karena di Atjeh kata beliau tjukup bahan2 yang diperlukan oleh luar negeri, seperti karet, damar, dan lain2.

Seterusnya menteri Kasimo mengenai kesan2nya tentang Atjeh menyatakan, bahwa harga maknanya disana masih mahal, tetapi bahan2 makanan untuk daerah tersebut boleh dikatakan menjukupi, meskipun disana sini masih ada djuga daerah yang kekurangan dan ada pula daerah yang berlebihan. Menurut pendapat beliau, salah satu djalan untuk memperbaiki hal tersebut ialah dengan dikan alat pengangkutan setjukupnja.

Menurut keterangan beliau, bahwa blokade Belanda sampai sekarang masih berlaku, karena itu karet rakjat disana hanya berharga 10 dollar sen tiap2 kilo sedang

INDONESIA MELUKIS Steleng seni lukis di Grand Hotel

Steleng lukisan Indonesia di Grand Hotel kemarin sore telah dibuka dengan resmi oleh ketua panitia Dr. R.M. Dzulham. Eks posisi lukisan ini mendapat tjukup perhatian dari kalangan tinggi disini, antara lain tampak hadir wakil2 konsul Amerika, India, Tiongkok, Sultan Deli; as-residen E. Luuring.

Ada sedjumlah kira2 100 buah lukisan2 dari pelukis2 angkatan muda Indonesia yang kini merupakan bintang tjemerlang diang-kasa seni lukis Indonesia.

Lukisan2 "Potret Chairil Anwar" dan "Mengembara Kerbau" tjajaan Affandi tjukup menarik minat.

"Glodok" goresan tangan S. Sudjojono (SS 101) yang dikatakan pemutar seni lukis Indonesia kedjalan baru memperlihatkan keistimewaanja.

Sungguhpun seni lukis Indonesia ini sudah begitu rupa mutunjah, namun pengaruh2 dari luar masih harus diakui, seperti Van Gogh, Cezanne, Chagall, sebagaimana kata R.M. Dzulham sendiri.

PRESIDEN SUKARNO TIDAK RAGU2 PRESIDEN PERTAMA RIS

(Landjutan dari hal. 1 ladjur 3)

dan soal utusan kedewan perwakilan rakjat dari daerah2 bagian RIS akan diatur berdasarkan azas azas demokrasi.

Pemerintah RIS akan mengadakan pemilihan setjara bebas dengan surat tertutup untuk menjusun Dewan Perwakilan Rakjat dalam satu tahun sesudah diadakan konstituante sementara. Dalam mana dinjatakan, bahwa kemerdekaan adalah hak2 kehormatan manusia selaras dengan piagam Persekutuan Negara2.

IKLAN

P.K.O. MUHAMMADIYAH Tjabung Medan

Bersama ini kami mengutjapkan banjak terima kasih kepada sdr2 yang telah mengirinkan sumbangan harga ALMANAK P.K.O.

Kepada sdr2 jg belum mengirinkan kami mengharapakan perhatian sdr2 untuk memenuhinja. Kemudian selamatlah kita semua.

a.n. Pengurus.

Chabar Dukatjita

Telah meninggal dunia orang tua kami perempuan

D J A D D I A K.

tanggal 24-10-1949 djam 6.15 pagi dirumahnja Djaja dan B a n g k a t a n No: 1 B i n d j a i, setelah menderita perakit lamanja 8 bulan, me-ninggalakan tjutju 11 orang.

Kami harapkan maaf dan terima kasih dari sdr2 yang telah memberikan bantuan baik pikiran maupun tenaga dan berja guna kesempurnaan penjelenggaraannya. Djuga terima kasih kami kepada pegawai2 Hospital Bangkatan atas pemeliharaannya selama dirumah sakit.

Kami yang berdukatjita:

- Rukiah anaknja, di Kuala Simpang Atjeh.
- Ismail anaknja
- Matseh menantnja
- A. Rahim Lubis adiknja
- Harun Lubis
- Amar menantnja
- H. Chalidjah adiknja Sortolung Tapanuli
- Piah anaknja Dj. Bangkatan Bindjai
- Sjamsiah anaknja
- Arbiah anaknja
- Zainuddin adiknja
- Saddiah adiknja
- Amiruddin Lubis
- menantnja
- A. W. Djaja'

Pentjita: "Pertjetakan Indonesia" Medan Isinja diluar tanggungan pentjita

Djdl Schotten dapat ketjelakaan Masuk rumah sakit

DIDUGA 3 a 4 HARI DAPAT BEKERDJA KEMBALI

DLC Belanda kabarkan dengan resmi pada kita, bahwa tadi malam djendral major P. Scholten, troepencommandant Belanda untuk Sumatera Utara telah menda-pat ketjelakaan dipergelanganja.

Pukul 2¼ djdl itu dibangunkan karena ada dilepaskan tembakan dari pos pengawal didekat rumahnja. Iapun lalu keluar hendak memeriksa tapi sebaik tiba ditangga satu dari anak tangganya lepas sehingga ia mendapat ketjelakaan dipergelanganja.

Djdl itu lalu dibawa kerumah sakit Boolweg tapi mungkin tiga empat hari ini dapat bekerdja kembali.

Keadaan dirinja tidak membahayakan. Sebab2 penembakan terjdadi dari pos sedang dalam penjelidikan.

Dipindahkan : DARI PUSAT KE PUSAT!
Dnuu : DI PUSAT KOTA MEDAN
Sekarang : DI PUSAT KOTA DJAKARTA—RAJA

„PUSTAKA ANTARA”

SENEN 56 A — DJAKARTA

Pusat penerbitan dan pendjualan buku2 bahasa Indonesia.
I. Sedang dalam pertjitakan: "REVOLUSI AGAMA" dan "MENUNGGU BEDUK BER-BUNJI", keduanya buah tangan "HAMKA".

II. Menjdikan segala buku2 penerbitan DJAKARTA.
III. Kepada para langganan, sababat dan pentjita "PUSTAKA ANTARA" (lama dan baru) silakan berhubungan.

Ketua "PUSTAKA ANTARA"
M. Joesoef Ahmad

PENTING!

Kami bersedia untuk meng-ctjar Entjik2 dan Tuan2 dari segala lapisan bangsa (Tionghoa, India dan Indonesia) untuk menjapai acte rendah dalam bahasa:

1. INDONESIA.
2. BELANDA.

Pendaftaran nama di Toko Balai Pustaka, Central Pasar No. 88 di-Medan. Mulai tanggal 24.10.1949 sampai 30.10.1949. Pagi dari pukul 2—12 Soré dari pukul 2—5

PENGURUS

ULANGAN TERA 1949

Alat2 pengukur dan batu timbangan serta timbanganja yang tahun ini belum mendapat tjap q tanda sudah diterima baik, dapat diterakan kembali sebelum habis bulan November.

I Buat: MEDAN DAN SEKITARNJA, di Kantor Tera Sukamulia 12.

a) RUMAH OBAT DAN TG-MAS, tiap2 hari Sabtu djam 8—11.

b) SAUDAGAR DAN PERUSAHAAN SERTA BADAN2 LAINNJA, pada hari kerdja lainnja djam 8—13.

II Buat: PEMATANG SIANTAR DAN SEKITARNJA, pada Pasanggerahan P. Siantar.

a) HARI SENIN djam 10—14, SABTU djam 8—11, hari pekerjaan lainnja djam 8—13 teruntuk buat tanggal 3 dan sampai tanggal 26 November.

KEPALA KANTOR TERA